



漢字一文字は「絆」と発表されいましたね。

昨年、その年の一年を表す

我が家や友人などと改めて絆を確かめ合つた方もいらっしゃつた。

①日本一の石屋になるための基礎をつくります。

当社が六十年以上かけて(八戸市で石材業を祖父が始

番地 常夫(社長)

☆今年の抱負☆  
どうぞ今年もよろしくお願ひいたします。

高松 隆(営業担当)

五冊とはいきませんでした

が、通勤途中にオーディオ

ブックを聞くなどしながら、

①私達の命は自分ひとりのものではない。周りの人々に守られ、脈々と続くご先祖様がいたから今ここに生きている。

お墓は「自分の根っこであ

る」「絆である」と考えます。

私が出来る事は何だろうと考

えながら歩みたいと思います。

☆今年の抱負☆

どうぞ今年もよろしくお願ひ

いたします。

進んで家の

ことをやる。

(掃除、買い物、烟仕事など)

丸山 祐太(石材加工担当)

去年は烟をやりましたが、

なかなか現場が忙しく、あま

り良く育てられませんでした。

☆今年の抱負☆

## 二〇一二年の抱負

も社員全員に一年の始まりとして抱負を聞いてみました。去年の抱負を振り返り

た。

さて、今年

も社員全員に一年の始まりとして抱負を聞いてみました。

葉にしたり行

動に移すなど

を念頭に置いて新しい一年

を過ごしてみ

てはいかがで

しょうか?

れる前に、言

葉にしたり行

動に移すなど

を念頭に置いて新しい一年

を過ごしてみ

てはいかがで

しょうか?

た。去年の抱負を振り返り

ながら発表スタート♪

## 今年もどうぞよろしくお願ひいたします



東北新幹線新青森駅1周年を記念して「津軽弁の日やるべし会」が寄贈したマルメロ植樹の記念碑を制作しました。

新青森駅西口立体駐車場前

かくかくはつひい

冬号

発行元  
株番地  
青森市堤町1-3-16  
フリーダイヤル  
0120-75-1483

め、次男の父が青森市で昭和二十六年から店を持ちました)蓄積してきた「石とお墓についての知識」「技術」「想い」を、わかりやすく表現する。

②憧れのハワイ航路に向かつて、去年は少し足踏みしていました。基本を大切にして、もう一度チャレンジです。

③身の回りの整理整頓。

現状から大きく変えてみる。

見た目でハッキリわかることが目標します。

④去年は月見野工場前の花店

をスタートしました。お陰さ

までたくさんのお客様にご利用いただきました。今年は更に質の向上を目指しています。

良いスタッフに恵まれた

こと、社外でも様々な方々からご協力いただ

けたことに深く感謝しています。

☆今年の抱負☆

どうぞ今年もよろしくお願ひ

いたします。

番地 智子(業務担当)

春、まだ遠い四月一日、月

見野靈園前の当社工場に「お

花のバンチ」をオープン。

たくさんの方々のお力をいた

だいて、昨年の営業を終える

事ができました。ありがとうございます。

ごぞいます。直前に起きた東

日本大震災、世界と日本の意

識の差、人の温かさ、「生き

る」事の意味を考えました。

☆今年の抱負☆

どうぞ今年もよろしくお願ひ

いたします。

鹿内 知治(彫刻担当)

現場で文字彫刻をする時は

かなり素早くしっかりと彫刻

できるようになつたので成長

できましたと 思います。そして、

けがや病気などなく健康に過

ごせたので良かつたです。

☆今年の抱負☆

①去年に続けて彫刻技術の向

上を目指す。

②自分から

進んで家の

ことをやる。

(掃除、買い物、烟仕事など)

丸山 祐太(石材加工担当)

去年は烟をやりましたが、

なかなか現場が忙しく、あま

り良く育てられませんでした。

☆今年の抱負☆

①去年の畑の育て方を反省し、また新しい作物にチャレンジしていこうと思います。

**赤平 将太**(施工担当)

昨年の春に入社しました。



よろしくお願ひします。

☆今年の抱負☆

①二〇一二年はステキな彼女をつくりたいです。燃えるよう

な恋がしたい。

**柴田 麻希**(営業担当)  
昨年から始まつた長女のお弁当。たまに寝坊して焦つた時もありました。が、なんとか早寝早起きをしてお弁当を持たせる事ができたので良かったです。



☆今年の抱負☆

①子供が喜ぶお弁当を作る。

なんとかお弁当を持たせる事ができたので、次

は子供が喜ぶお弁当を作つてあげたいから。



人に理解してもらえるように順序立てて話をするという目標は、まだまだ発展途上ですが、自分なりに工夫して伝える努力はしています。

☆今年の抱負☆

①運動不足や筋力低下であちこち体の不調が出てきました。積極的に体を動かして健康を維持していきたいです。

②片づけを日常化する。ついで、物を増やさないといつい物が増えて乱雑になつていくので、物を増やさないようにするのと、捨てる習慣を身につける。



**北村 樹里**(業務担当)  
計画的に動くということを一年通して持続できなかつた。もつと意識を高めて行動しなければいけないと反省です。

☆今年の抱負☆

①計画的に動くことの継続・持続。

②こんまり流ときめく魔法の片付けを実践したい。



さて、今年も多種多様な抱負があがりましたね。新たな

またまた達成できず、まるまると太りました…。

**藤田 啓子**(営業担当)

ダイエットが目標でしたが、

抱負を胸にまた一年、頑張り

ました。

☆今年の抱負☆

さて、今年も多種多様な抱負があがりましたね。新たな

またまた達成できず、まるまると太りました…。

「オレンジのショベルカーとクリスマスを控えた、とある日のこと。



## 歳時記

【初午】

お稲荷さんの縁日は二月最

初の午の日、稻荷の総本社の

京都の伏見稻荷大社の祭神が

稻荷山に降臨したのが和同四

年の初午の日だったからだそ

うです。稻荷は、稻生で農業

の神様です。稻荷神社に行け

ば、必ずキツネの置物がある

ことから、稻荷さまはキツネ

ではと思う人が多いのですが

これは俗信です。祭神は猿田

彦命、大宮女命(オオミヤメノミコト)など。仏教と結び

付いたとき茶書尼天(ダキニ

テン)が玄狐に乗る姿があり

ました。

そのことからキツネは神様の

お使いだと

いうことに

なつたよう

です。稻の

神様である

お稲荷様も

豊穣ばかり

でなく商売繁盛とか産業の神

さまとしてあがめられていま

す。この初午を基準にしたさ

まざまな俗信があるのも民衆

に親しまれ続けているからで

しょう。二月五日以前に初午

がくると伏せ馬といつて豊作、二月六日以降ですとはね馬といつて不作になるといわれています。今年の初午は二月三日。豊作になりますように☆

【針供養・二月八日】

江戸時代からある行事で女性が1年の間に使つて折れた

り曲がつたりした針を供養し

ます。この日は針を持つて

はいけない日で、女性の休

日となりました。

供養は、折れたり、曲

がつたりした針をこんにや

くや豆腐に刺して神棚に上げ、

大根、ニンジン、ごぼう、芋、

豆腐などを一緒に煮たものを

お供えして拝みます。

筆者は苦手としている一つ

なので針を折つたりするほど

裁縫ができません(汗)もう少

し真面目に家庭科で学ぶべき

でした。今になつて困つてします(涙)



青いトラックをサンタさんに  
お願いした」と息子。  
「サンタさんがお願い聞いて  
くれるように良い子にして  
なくちゃね」と答えながらも、  
『え?! 何それ?』と私の胸の  
内は騒いでおりました。でも、  
心当たりはあつたので息子の  
目につかない時に十二月号の  
幼稚雑誌を開いてみました。  
息子のお願いしたもののは巻頭  
ページであつさりと現れ、息  
子にも間違いか確認して  
早速ネットで注文。新品なの  
に半額で即買い(笑)

娘には新年用にと洋服を買つたのですが、息子にも同じよ

うに買ったので「息子の方が  
多い」という結果に(笑)二番目

の運命でしようか? 扱いも粗

くてごめんよ…。

娘には新年用にと洋服を買つたのですが、息子にも同じよ

うに買ったので「息子の方が  
多い」という結果に(笑)二番目

の運命でしようか? 扱いも粗

くてごめんよ…。

次回は娘もサンタさんつ

て騒ぐのかな? 成長が嬉しい

反面、クリスマスつて大変か

もと親になつて感じました。

今年は雪が多いですね。除

雪に困つたときはパンチへ

パンチ除雪隊があなたのお家

へ伺いますよ。(じゅりこ)